



Educación ambiental. Pastora Vega, vicerrectora de Innovación e Infraestructuras, y José Sánchez Sánchez, director de la Oficina Verde de la Universidad, inauguraron ayer el curso “Educación ambiental en espacios naturales protegidos”, que se celebra en la Facultad de Biología. /GUZÓN



Cursos sobre relaciones internacionales. La Hospedería Fonseca acoge desde ayer el curso de “Las Relaciones Internacionales de América Latina”, organizado por el Instituto de Iberoamérica en colaboración con la Asociación de Intercambio Cultural de Uruguay (AICU). /GUZÓN



Taller de electroacústica. Dentro de la programación diseñada en el “XXI Festival Internacional de Primavera. Música de los siglos XX y XXI”, ayer tuvo lugar un taller de electroacústica de Holanda bajo el título “De la luz y del espacio: música, video-arte y arquitectura”. /BARROSO